

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Teilnachlaß Hans Thoma II

Brief von Hans Thoma an Emil Lugo, 10.02.1868-08.11.1899

Thoma, Hans

Frankfurt am Main, 10.02.1868-08.11.1899

Brief

[urn:nbn:de:bsz:31-369245](#)

12 Sept. 92

R

lieber Brino!

ug fahr w gründwag.
fügel entoht auf am dorf aus wi
hinder wir und um die g'schrieben
ut d'maziln kenne. - der
Prinz Friedrich Karl von Hessen
bringt mir my. geschenk des w
dij besucht fahr.

zu uns durchg'm. Dömer fahr
und kann ug auf eins so geprig
my lobau aus fort.

Graubüttel fahr ug mangeln.
Um Welt ausga rieben obt mit
gute mi. mir iss no mangeln!
Künzli aus Jaeger begalle ug
da bin ug doß herum mangeln
und ug will. - klar will

mit gernigen Plauder zu unter-
halten und habe Dein Druckerei umso
mehr. ? Vor Deinem Besuch,
der Dein Wohlbau & Freude bringt mir
einfachst mich freue mehr als aller-
andrer. — Die Reparation und
Vermögen mit die diese Dinge
finden könnte eine sehr hohe.
Gütigen Folgen sein ~~für die Mensch~~
~~Welt im Lande~~ und folglich Flucht
der die Verfolgung unterwerden
wollen. —

Viele der unglücklichen Menschen sind aus
Sorge um uns nicht hier — aber ich
finde es mit dem Gott zu kommen.
Auf dem der Menschenfreund schreibe

wurdet bren molaffen / wie / in den
leibn er zu gewesen. -

Durst hörte ay gießt auf zufrieden
sein - Mon güt mir am viel Einzel
an. - und ay gießt die duung bei uns
ay den.

Mit dem Schrein der Freyheit kann
ich auf Hoffnungen / hin, aber ich
gehöre demnach deshalb am besten
Anstellung mehr gebraucht will,
weder auf dem Thron, noch unter
Tenus, noch auf der Erde. -

Früher oder später ay zwey da
sich drücken auf Leibn, vielleicht
im Winter und an den Münzen
oder so weiter.

Von frischen Sommerfahrt ay gern
gezehrt - Seine Art fliegen in die
eigene Naturkunst auf Willkür -
Wortspiel, Gedanken, in den Tropen

geben mir immer sehr Freude.
Nur längstens vor gestern und
heute auf 8 Tage seid Ihr uns hier.
Es ist immer voll Freude und Freiheit
aber und die Freiheit ist eigentlich sehr
fröhlich könnte sie viel Freude machen
in Freiheit und Freiheit - man kann
nicht vom Menschen freien wenn alle
originalen Freiheiten in den Freiheitskämpfen
verloren waren. Es fehlt keinem
Bildern die Anteilnahme und Freiheit, obwohl
es in unserer Zeit nicht leichter geworden ist,
nach modernen Bildern zu suchen
aber wenn das geht magt.

Zur Freyheit in allen Dingen
meine herzliebsten Glückwünsche:

Mit den besten Grüßen von mir
in den nächsten Jahren, auch von Ihnen
Brüder in der Freiheit Ihr

Hans Thomas